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Abstract (en)
[origin: CA3237241A1] Hunting or sports weapon with a handguard (4), fastened on a receiver (5), and a barrel (3), wherein the barrel (3) merges
with a firing chamber (34) into a breech block (26), where it forms an action face (20) for the cartridge to be fired, wherein a magazine well (24) for
the insertion of a magazine (17) is arranged on or in the receiver (5), and a trigger unit (6) is arranged on the receiver (5), wherein a buttstock (11)
adjoins the receiver (5), wherein the magazine (17) is arranged in a swivel unit (31) which can be swung away in a horizontal axis or in an insert unit
(32) and is at least partially integrated in the buttstock (11).

Abstract (de)
Jagd- oder Sportwaffe mit einem an einem Systemkasten (5) befestigten Vorderschaft (4) und einem Lauf (3), wobei der Lauf (3) mit einem
Patronenlager (34) in einen Verschluss (26) einmündet und dort einen Stoßboden (20) für die abzufeuernde Patrone bildet, wobei am oder im
Systemkasten (5) ein Magazinschacht (24) für die Einführung eines Magazins (17) angeordnet ist, und am Systemkasten (5) eine Abzugseinheit
(6), wobei sich ein Hinterschaft (11) an den Systemkasten (5) anschließt, wobei das Magazin (17) in einer in einer horizontalen Achse abklappbaren
Schwenkeinheit (31) oder in einer Steckeinheit (32) angeordnet ist und mindestens teilweise im Hinterschaft (11) integriert ist.
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